1 Acta de Sesión Solemne del Ayuntamiento Constitucional de Puerto Vallarta, Jalisco; celebrada el día 10 de Septiembre de 2024 dos mil veinticuatro. ----- En la ciudad de Puerto Vallarta, Jalisco; Salón de Cabildo, recinto oficial del Ayuntamiento de Puerto Vallarta, Jalisco; siendo las 10:23 diez horas con veintitrés minutos del día Martes 10 de septiembre de 2024 dos mil veinticuatro, hora y fecha en que da inicio la presente Sesión Solemne de Ayuntamiento, para la rendición y presentación del Tercer Informe de Gobierno del Presidente Municipal Interino, L.A.E. Francisco José Martínez Gil. --------- 1.- Declaración de quórum legal. Encontrándose presentes el Presidente Municipal Interino, L.A.E. Francisco José Martínez Gil; así como los regidores y las regidoras, Christian Eduardo Alonso Robles, Claudia Alejandra Iñiguez Rivera, José Rodríguez González, Eva Griselda González Castellanos, Pablo Ruperto Gómez Andrade, María Elena Curiel Preciado, María Guadalupe Guerrero Carvajal, Christian Omar Salcedo Guerrero, Candelaria Tovar Hernández, Corina Naranjo Trujillo y Lorena Solorio Meza. ----------- Por lo anterior, el C. Presidente Municipal Interino, L.A.E. Francisco José Martínez Gil, declaró la existencia de quórum legal para la celebración de esta sesión solemne, siendo las 10:26 diez horas con veintiséis minutos, del día martes 10 diez de septiembre de 2024 dos mil veinticuatro, en virtud de contarse con la asistencia de 12 de los 16 dieciséis integrantes del Ayuntamiento. Por lo tanto, todos los acuerdos serán válidos para todos los efectos legales que correspondan, de conformidad con la Ley del Gobierno y la Administración Pública Municipal del Estado de Jalisco, así como el Reglamento Orgánico del Gobierno y la Administración Pública del Municipio de Puerto Vallarta, Ialisco.--------- Habiendo presentando justificante de inasistencia para esta sesión, la Ciudadanas Regidoras Sara Mosqueda Torres y Carla Castro López.-----\_\_\_\_\_ ---- 2. Aprobación del Orden del Día. Para el desahogo de la presente sesión, el C. Presidente Municipal Interino, L.A.E. Francisco José Martínez Gil solicita al C. Secretario General, Lic. Felipe de Jesús Rocha Reyes dé lectura al orden del día que se tiene para la celebración de la presente sesión. Por lo que una vez que se da lectura, se somete a la consideración de los integrantes del Ayuntamiento, siendo Aprobado por Mayoría Simple de votos, por 12 doce a favor, 0 cero en contra y 0 cero abstenciones. ---- Por lo anterior, el orden del día queda aprobado en los siguientes términos: -------- 1. Declaración del quórum legal. 2. Aprobación del orden del día. 3. Honores de ordenanza a la Bandera a cargo de la escolta de la 12 Decima Segunda Zona Naval Militar y entonación del Himno Nacional Mexicano. 4. Rendición y presentación del Tercer Informe de Gobierno del C. Presidente Municipal Interino L.A.E. Francisco José Martínez Gil. 5. Clausura de la Sesión. ---------- 3. Honores de ordenanza a la Bandera a cargo de la escolta de la 12 Decima Segunda Zona Naval y entonación del Himno Nacional Mexicano. A continuación se rinden los honores a nuestro lábaro patrio a cargo de la escolta de la Décima Segunda Zona Naval y se entonan las gloriosas notas de nuestro Himno Nacional Mexicano. --------- 4. Rendición y presentación del Segundo Informe de Gobierno del C. Presidente Municipal Interino. El C. Presidente Municipal Interino, L.A.E. Francisco José Martínez Gil: "Agradecemos a la banda de guerra y a la escolta de la zona naval militar número doce. A continuación atendiendo a lo dispuesto a la ley en el artículo cuarenta y siete fracción octava, de la Ley del Gobierno y la Administración Pública Municipal del Estado de Jalisco, hago entrega en estos

Mes Summer

Mes

Carebbus (

2

momentos por escrito, el Tercer Informe del Gobierno de la Presente Administración Municipal a los Ciudadanos integrantes del Ayuntamiento, disponiéndome también a dirigir unas palabras. Antes que nada quiero agradecer infinitamente a todos los miembros del Cabildo, Regidoras y Regidores y a nuestro Secretario General y Síndico, porque en verdad me siento muy orgulloso de este Cabildo, los resultados de este tiempo, han sido no los resultados únicamente del Presidente, si no ha sido el resultado del trabajo, la colaboración y el equipo que hemos hecho cada uno de los que estamos aquí presentes. Quiero decirles que me siento muy orgulloso de cada uno de ustedes, porque en cada sesión siempre se ha demostrado que tenemos Regidores con un alto sentido social y aprecio hacia la ciudadanía y amor a Vallarta, nunca me han dicho o nunca los he escuchado discutir algo incongruente, en verdad me siento muy orgulloso de ser parte de este Cabildo, de haber llegado a este equipo, en donde cada uno de los aquí presentes, junto con todos los equipos que representamos y el Ayuntamiento, hemos trabajado de la mano, mal que bien, con todas las dificultades que nos enfrentamos desde el inicio, hemos trabajado en pro de Puerto Vallarta, y sé que cada uno de ustedes en su corazón llevan eso todos los días, se levantan pensando en que pueden hacer por Puerto Vallarta y como podemos ayudar. A mí en lo personal me hubiera gustado tener más tiempo para que pudiéramos trabajar mucho más y sé que íbamos a lograr muchas cosas, el tiempo que he estado yo aquí, créanlo que lo he hecho con mucho corazón, con mucho esfuerzo, con muchas ganas de querer mejorar las cosas para todos, de coadyuvar con todos los integrantes del Ayuntamiento y con la sociedad. Más que una reingeniería administrativa, lo que ha hecho este corto pedazo de administración es hacer una gran reingeniería política, que era lo que necesitaba Puerto Vallarta. Hemos trabajado a veces contra viento y marea y creo que hemos logrado avanzar y en verdad...este...estoy muy agradecido con todos ustedes, muy agradecido con todo el Ayuntamiento. Y bueno, pues hoy en la noche tendremos el acto público en el cual la verdad me gustaría mucho que si nos acompañaran, es importante para mí, la presencia de los Regidores, yo se los agradecería mucho, sirve que pueden echarle una ojeadita a la información. En verdad me encuentro muy agradecido con ustedes, en verdad gracias, recuerdo bastante bien el día que tome protesta y todos ustedes me apoyaron y ese ha sido un compromiso que yo he tenido siempre en el corazón con cada uno de ustedes, el poder demostrar que no se equivocaron y a toda la sociedad también agradecerles el esfuerzo, la tolerancia que han tenido ante las circunstancias. A la prensa agradecerles el que siempre han estado atendiendo la información para los ciudadanos. Y a todo el personal del Ayuntamiento y todos nuestros equipos agradecerles mucho porque sé que trabajan todos los días con mucho ahínco, muchas veces horas de más con tal de servir a Puerto Vallarta, porque realmente para lo que llegamos aquí es para servir a la Ciudadanía. Así que muchísimas gracias y quisiera pedir un aplauso para ustedes. ¿Alguien gusta comentar algo? -----

---- 5. Cierre de la Sesión. El C. Presidente Municipal Interino, L.A.E. Francisco José Martínez Gil: "No habiendo más asuntos que tratar, declaro formalmente clausurada la Sesión Solemne, siendo las 10:38 diez horas con treinta y ocho minutos del día 10 diez de Septiembre del año 2024 dos mil veinticuatro.

St. V.

L.A.E. Francisco José Martínez Gil Presidente Municipal Interino

Mtro. Juan Carlos Hernández Salazar Síndico Municipal C. Carla Helena Castro López Regidora Lorena Solorio Meza Regidora

Lic. Felipe de Jesús Rocha Reyes

Secretario General